

Abteilung Blasmusik



Pressearchiv 1993

Lokalzeitung
der Rhein Zeitung

Öffentlicher Anzeiger - KIRNER ZEITUNG

21. Dezember 1993



Hahnenbach auf das Weihnachtsfest eingestimmt

Schon seit vier Jahren ist es in Hahnenbach üblich, daß einige Tage vor dem Weihnachtsfest die Bläsergruppe der Abteilung Blasmusik des örtlichen Turnvereines unter Leitung von Herbert Jung an verschiedenen Plätzen am Ort zum Ständchen aufspielt. 14 junge Musikerinnen und Musiker, begleitet von einigen Erwachsenen, waren am Samstag wieder unterwegs, um die Anwohner mit ihren Advents- und Weihnachtsliedern zu erfreuen. Am Heiligen Abend werden sie außerdem den Gottesdienst in der evangelischen Kirche verschönern.